

Polsek Cikembar Polres Sukabumi Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan Cadangan Beras Tahap VI di Desa Bojongkembar

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jun 27, 2024 - 13:50



Polsek Cikembar Polres Sukabumi Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan Cadangan Beras Tahap VI di Desa Bojongkembar

Sukabumi, 27 Juni 2024 - Pada hari Kamis, 27 Juni 2024, mulai pukul 08.00 WIB, Gedung Serbaguna Kantor Desa Bojongkembar menjadi saksi penyaluran bantuan pangan cadangan beras tahap VI dari Pemerintah RI. Acara ini diawasi langsung oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojongkembar, Bripka Deden, yang memastikan kelancaran distribusi beras kepada 1.326 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Desa Bojongkembar, Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi.

Beras yang disalurkan merupakan beras medium sebanyak 1.326 karung, masing-masing berisi 10 kg. Mekanisme penyaluran dilakukan secara langsung di kantor desa. KPM yang telah menerima surat undangan/Danom diminta hadir dengan membawa undangan dan identitas KTP/KK sebagai syarat administrasi.

Dalam kegiatan tersebut, sejumlah tokoh penting turut hadir, termasuk Kepala Desa Bojongkembar, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkembar, Babinsa Desa Bojongkembar, Ketua LPMD Desa Bojongkembar, serta Tim Pemdes Desa Bojongkembar yang bertindak sebagai kuasa penyalur dari Pos Giro Cikembar.

Dalam sambutannya, Bripka Deden menyampaikan sejumlah himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Ia mengingatkan para orang tua yang memiliki anak di tingkat SLTP/SLTA untuk lebih aktif mengawasi kegiatan anak-anak mereka di luar jam sekolah guna mencegah terjadinya tawuran antar pelajar. Bripka Deden mengingatkan bahwa beberapa bulan lalu terjadi tawuran antar pelajar di Cikembar yang mengakibatkan korban jiwa. Selain itu, Bripka Deden juga menghimbau warga untuk aktif dalam kegiatan ronda malam demi mencegah pencurian ternak kambing dan menjaga keamanan serta kenyamanan lingkungan.

Kegiatan monitoring dan penyaluran bantuan pangan ini berjalan lancar dan sesuai rencana. Dokumentasi kegiatan terlampir sebagai bukti pelaksanaan yang transparan dan akuntabel.

Kapolsek Cikembar, AKP Tedy Selamat, menyatakan rasa terima kasihnya atas partisipasi semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini. "Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban masyarakat dan mengingatkan semua pihak untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," ujar AKP Tedy.